
令和４年度第４回警察署協議会

日 時 令和５年１月２４日（火）午後３時３０分～午後５時１５分（第４回目）

場 所 鰍沢警察署 ３階大会議室

出席者 鰍沢警察署協議会委員５名 鰍沢警察署員８名

議 題 １ 令和４年１０月から令和４年１２月までの業務推進状況

２ 意見・要望等の聴取

３ 令和５年度鰍沢警察署業務重点の説明

議事の １ 各課・係の業務推進状況

概 要 (1) 会計課関係（会計課長）

ア 施設等の改善状況

イ 遺失・拾得取扱状況

(2) 警務課関係（次長）

ア 総務・警務関係業務推進状況

イ 各種教養・訓練・施策等

(3) 刑事生活安全課関係（刑事生活安全課長）

ア 生活安全関係

イ 捜査関係

(4) 地域課関係（地域係長）

ア １１０番受理件数

イ 地域警察官による犯罪検挙状況

ウ 地域警察官による主な街頭活動等

エ 山岳遭難、水難事故

オ 各種訓練教養等

(5) 交通課関係（交通課長）

ア 交通事故発生状況

イ 交通法令違反取締状況

ウ 各種交通事故防止対策

(6) 警備課関係（警備係長）

ア 各種教養・訓練・施策等

２ 意見・要望等の聴取

【①要望】

市川三郷町にある富士見団地近くのデイリーストア前の押しボタン信号機が

反応しているか分かりづらいので交換する事は可能か。

【①回答】

旧式の液晶が付いており、これを交換する場合制御器ごと変えなければなら

ないため、早目に交換してもらえるよう、本部に上申したいと思います。

【②要望】



市川三郷町の山梨信用金庫の南西に立っている歩行者用の信号機が、車道を

向くように立っていて分かりづらいので、正面に設置して貰いたい。

【②回答】

敷地の都合もあると思うが、現地確認して調整が取れるものは進めていこう

と思います。

【③要望】

鰍沢中学校やフォレストモール近くの信号が、朝日や夕日で眩しくて見えに

くいので調整してもらえないか。

【③回答】

角度を調整し、視認性が良くなるかもしれないので、調整できるか進めてい

きたいと思います。

【④要望】

富士橋西詰の横断歩道の線が薄くなっているので、引き直してほしい。

【④回答】

今年度の引き直しの計画に入ってなかった箇所なので、上申を進めたところ

です。もう少しお待ちください。

【⑤要望】

市川三郷町の三郡橋のＴ字路の交差点が、右折車のための時差が付いている

のが分からず止まっている車があるので、何とかならないか。

【⑤回答】

現地確認をして検討したいと思います。

【⑥要望】

１１０番通報システムというのをテレビの報道で知ったが、利用者を増やす

ためにもっと何か対策をとったらどうか。

【⑥回答】

警察への通報手段は他にもあり、このシステムはその中の一つの方法でもあ

りますが、１１０番の日やその他のイベント、ミニ広報誌等の機会を通じて利

用促進に努めます。。

【⑦質疑】

つき米安全パトロール隊が、地域のパトロールを行っていると聞きましたが、

どんな人がやっているのか、また他にもこのような団体があるのか。

【⑦回答】

地域の警察協力者が中心となって行っていて、つき米パトロール隊は月に２

回程活動しています。他に警察と連携している団体もあれば、そうでない団体

もあります。警察と連携している団体は、ふれあい連絡会と言って各駐在所ご

とに活動しています。

【⑧質疑】

外国人向けの防犯講話は具体的にどんな話をしたのか。

【⑧回答】

今回はインターネット犯罪について話をしました。インターネットは世界各

国平等に、誰もが気軽に使え便利な反面、犯罪に巻き込まれやすいので、注意

して使うようにという話をしました。

【⑨質疑】

最近爆破予告が学校に来ているが、学校によって父兄への注意喚起が異なり

不安だが、警察ではパトロールを行っているのか。



【⑨回答】

爆破予告や犯罪予告があれば教育委員会と連携して、また署独自でパトロー

ルしています。何かあってからでは遅いので、他の行事に優先してパトロール

を強化しています。ただそれを父兄に伝えるかどうかは、学校側の判断になり

ます。

【⑩質疑】

列車警乗は年間通じてやっているものか。

【⑩回答】

列車警乗は継続的に毎月行っています。

【⑪質疑】

昨年他署で飲酒事故を起こした職員がいたが、鰍沢警察署ではどのような防

止対策を取っているか。

【⑪回答】

非違事案を起こさないために職務倫理の教養を行っています。毎月小グルー

プ検討会を実施し、各事例について話し合い、個々の意見を取りまとめるなど

して防止に努めています。

【⑫質疑】

刑法犯認知件数とはどんなものがあるのか。

【⑫回答】

ほぼすべての犯罪が含まれます。窃盗、殺人、暴行、誘拐、性犯罪等大体の

犯罪が含まれます。刑法犯以外の犯罪は特別法犯と言って、覚醒剤取締法や大

麻取締法、迷惑防止条例違反等があります。

【⑬質疑】

ここの管内は多いのか少ないのか。

【⑬回答】

前期に比べて今期はマイナス１７件ですが、年間通すと令和３年は１０１件、

令和４年は９８件とあまり変わりはありません。

【⑭質疑】

こんな静かなところだが、年間１００件もあるのか。

【⑭回答】

ここ数年、年間１００件前後で推移しており、６０パーセントほどが窃盗事

件です。

【⑮要望】

コロナウイルス感染症が春から５類になるが、まだクラスターなども発生し

ているので、引き続き健康管理をしっかりしてもらいたい。

【⑮回答】

継続して感染症対策を行っていきます。

【⑯感謝】

毎朝小学校の前に警察官が立っていてくれるので、大変心強く感謝していま

す。

３ 令和５年度鰍沢警察署業務重点の説明を行い了解を得た。



実 施

状 況 協議会会長挨拶の状況 署長挨拶の状況

(写真)

協議会の状況


